
「だれ⼀⼈取り残さない�⼀⼈⼀⼈の
よりどころとなる学校を�⽬指して」
というスローガンで取り組むと報告。
会派として厳しく追及しました。

不登校対策の⽅向性が提⽰

⼤学が実施する地域創⽣プロジェクト
での連携や空き家活⽤、市内の⼩中学
⽣との交流など幅広く展開予定。

横須賀市と神奈川⼤学が協定

来場者評価は5点中4.1点。好意的な意
⾒が多く寄せられたことで主催者から
規模を拡⼤して開催したいとの声が。

ワインフェス�次期は拡⼤開催⁈

⾼齢者や後継ぎが不⾜し耕作放棄地の
増えている横須賀。農協と連携してマ
ッチングや⽀援などを展開。

市と農協が連携して課題解決

保護者負担は増やさない⽅向で予算を
増額補正。栄養価のある美味しい給⾷
を提供できるように。

物価⾼騰で給⾷材料費を増額

横須賀市LINE公式に友達登録すると
市内の店舗等でお得なサービスが受け
られる企画がスタート。未登録の⽅は
この機会にぜひ！

公式LINE登録者にお得な情報

⾃然・⼈⽂博物館で特別展⽰「市街地
が語る横須賀」が開催中。中央・追浜
地区の変遷を学べる。オススメです。

横須賀の今と昔を知る

ヴェルニー公園やソレイユの丘では冬
季限定のスペシャルなライトアップ
が。ロマンチックな夜を横須賀で。

横須賀でイルミネーションを

(株)住友重機械⼯業との協定により浦
賀周辺地域の開発が可能に。計15ha
の開発を進める事業者募集が開始。

浦賀の再興に向け公募が開始

⼤劇場が天井改修その他⼯事で令和8
年夏頃まで閉鎖。⼯事の特殊性や⼈件
費・物価⾼等で費⽤は21億円超に

芸術劇場の天井改修に追加補正
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多くの⽅にお越しいただきました。ありがとうございました！

2024年は代表質問をはじめ、議会を通じて様々な政策を市⻑・
教区⻑に訴えてきました。これからも現地現場主義の政治を貫
いて参ります。

横須賀市の⼦育て・教育について語り合う「ホーリーカフェ」
を開催。当事者の声が何より重要です。

12⽉7⽇(⼟)に初の勉強会を開催しました。皆さんと共に
学び、語り合う機会を作りたいと考え、企画しました。

今回のテーマは「防災」。講師として横須賀安⼼リフォー
ム会の落合弘明⽒からリアルな現場のお話を聞かせていた
だきました。「防災の⽬的は⽣き延びることにある」。改め
て本市の防災・減災対策の必要性を痛感しました。

2025年は異なるテーマで開催予定です。共に学び、そして
私たちの街、横須賀を共に良くしていきましょう！

開催報告：堀りょういち勉強会�「安⼼安全の街、横須賀へ」

もちろん⽬の前に多くの課題がありますが、⻑期的展望に
⽴って判断をすることも議員には求められています。100
年輝く横須賀に向けて、2025年も堀りょういちはこれから
も⼒を尽くしていきます！

なぜなら、①幼少期における社会環境がその⼈の⼀⽣を⼤
きく左右することが明らかになっており、⼦どもへの投資
が⻑い⽬で社会的コストを下げる効果がある。
②⼦育て世代に選ばれる街になれば、街が活性化し、雇⽤
が⽣まれ、税⾦が増える。そうすれば医療や介護など他世
代の⽣活も充実する。ーーこのように考えるからです。

「⼦どもはいないから私には関係ないね」「⾼齢者を無視
するのか」。私は現役の⼦育てパパ議員として、⼦育て政
策の充実をすべきと訴えてきましたが、このような批判を
常に頂いてきました。しかし、私が⼦育て政策の充実を訴
えるのは、⼦育て世代への投資が全ての世代の幸せに繋が
ると考えるからです。

コラム：なぜ堀りょういちは「⼦育て政策」を重視するのか。

堀りょういちオンライン市政報告会を開催します。
詳しくは下記SNSをご参照ください！


